



*Nantes le 25 janvier 2023*

**Les organisations** syndicales (CGT, FSU, Solidaires et SAF) et les associations (LDH, MRAP, ATTAC, AFPS, FAL) de Loire-Atlantique **dénoncent les propos mensongers des représentant·es du RN** qui prétendent être à aux côtés des travailleur·euses dans le mouvement social contre le projet de retraites du gouvernement Borne.

Depuis toujours, **les extrêmes droites** en général et le RN en particulier **sont hostiles aux salarié·es et à leurs représentant·es syndicaux·les.**

À l'Assemblée Nationale, **les élu·es du RN ont voté contre le partage des richesses** et les propositions visant à taxer les hauts revenus, et les produits de luxe, à augmenter le SMIC, à indexer les salaires sur l'inflation ou à valoriser les petites retraites... La liste est longue des votes du RN contre le progrès social et le renforcement des conquits sociaux.

**Les extrêmes droites ne seront jamais à aux côtés des travailleur·euses**, elles profitent de la misère, elles profitent de la précarité afin d'apparaître comme légitime et **faire croire qu'elles apporterait des réponses en accédant au pouvoir.**

Les organisations syndicales (CGT, FSU, Solidaires et SAF) et les associations (LDH, MRAP, ATTAC, AFPS, FAL) de Loire-Atlantique continueront à s'opposer aux idées des extrêmes droites et à dénoncer les propos trompeurs de leurs dirigeant·es.